

14 Sports

Football/Trois questions à...

Landry Ndong Nguema, ADG d'Adouma FC : La trêve nous fait du mal

Propos recueillis par MM
Lambaréné/Gabon

L'Union : L'objectif visé par Adouma FC en organisant, samedi 30 avril dernier, ici au stade Jean-Koumou, cette rencontre amicale remportée finalement par l'USO (ndlr : 1-0) ?

• **Landry Ndong Nguema** : C'est de faire en sorte que nos joueurs soient toujours en jambes et donc en éveil, au moment où nous observons une trêve qui fait du mal à tous les clubs d'élite. C'est vraiment un tort. Adouma FC apprend donc en affrontant des grandes équipes. A travers cette

rencontre, nous nous projetons déjà vers les 8es de finale de la coupe du Gabon inter-clubs contre l'USB.

Adouma FC a-t-elle encore l'intention d'organiser d'autres matches amicaux en attendant la reprise du National-Foot 2 ?

Bien sûr ! Nous sommes dans l'obligation de garder cette dynamique à travers ce genre de rencontre. Nous allons voir si, le week-end prochain, on pourrait affronter soit le FC 105, soit Manga-sport ou les Requins du Komo. Ces rencontres nous permettent de voir le comportement de nos enfants avant la phase retour qui, nous en sommes



Photo : James Angelo LOUNDOU

Landry Ndong Nguema, administrateur directeur général d'Adouma FC : "Il faut viser l'autonomie des clubs".

certain, va aller très vite. Parce que, il ne sera pas étonnant que les matches soient programmés non seulement chaque week-end mais également en

milieu de semaine.

En plus du National-Foot 2 à la tête duquel se trouve, à mi-chemin, Adouma FC, il y a la

coupe du Gabon inter-clubs qui se profile à l'horizon. Quelles sont les ambitions de votre club au niveau de ces deux tableaux ?

S'agissant du National-Foot 2, Adouma FC, humblement, vise la première marche du podium afin d'aller à l'étape supérieure. Nous avons des atouts, principalement, le métier de notre entraîneur. Quant à la coupe du Gabon, l'effet de surprise existe. Nous jouerons sans complexe face à l'USB qui a un vécu et que nous respectons. Ou ça passe, ou ça casse. Soyez en sûr qu'Adouma FC qui a l'obligation des résultats devant ses inconditionnels, ne viendra pas en victime expiatoire. Par

ailleurs, les pouvoirs publics doivent faire un effort pour une reprise immédiate du championnat qui fait vraiment défaut aux équipes, contraintes de s'occuper des joueurs et de leurs encadreurs techniques qui ne travaillent pas. C'est un réel problème que les autorités compétentes devraient vite résoudre. Quant aux clubs, nous pensons que le moment est opportun pour mettre en exergue les conseils du président de l'association des clubs de D1 et D2, Jean-Bosco Alaba Fall, consistant à rechercher, outre la subvention de l'Etat, les sponsors, les mécènes, etc. Afin que les équipes soient autonomes.

Football/C1

Demi-finale retour : Real-City, Zidane aux portes du paradis

AFP
Madrid/Espagne

TRAJECTOIRE météorique pour Zinedine Zidane : après quatre mois à entraîner le Real Madrid, voilà le Français aux portes du firmament européen, la finale de Ligue des champions, que son équipe espère atteindre ce mercredi en demi-finale retour contre Manchester City (aller : 0-0). Tout va décidément très vite pour "Zizou". En décembre il entraînait la réserve merengue, en troisième division espagnole, et aujourd'hui, il se retrouve à la tête des "Galactiques" du Real, à portée de la finale programmée le 28 mai prochain à Milan. Tout va très vite, y compris la convalescence de Cristiano Ronaldo. Forfait à l'aller (cuissé), le triple Ballon d'Or a repris dimanche dernier et devrait jouer au-

jourd'hui au stade Santiago-Bernabeu, tandis qu'un doute subsiste pour Karim Benzema (cuissé), ménagé lundi écoulé. L'une des grandes réussites des quatre premiers mois de Zidane est d'avoir pleinement relancé Ronaldo, qui pèse à nouveau sur les matches décisifs. Avec 16 buts dans cette Ligue des champions, l'attaquant pourrait d'ailleurs viser ce soir le record de buts inscrits dans une seule édition, qu'il avait lui-même établi en 2013-2014 (17 buts). En retour, "CR7" ne cache pas son estime pour le technicien français. "C'est un entraîneur que j'aimerais voir rester au Real Madrid", a déclaré Ronaldo, cité par l'UEFA. "Avec Zidane, nous nous sentons davantage appréciés. Nous ressentons son affection. Nous savons qu'il suit un processus d'adaptation



Photo : AFP

Le coach du Real Madrid, Zidane (à gauche) qui exprime sa joie après le dernier classico victorieux contre le Barça (2-1), retrouvera-t-il cette ferveur ce soir ?

mais les choses ont rapidement été très fluides." Au niveau des résultats, la gestion éclairée de "ZZ" a débouché sur une nette embellie sportive en avril : victoire dans le clasico face au FC Barcelone (2-1), qualification renversante en quart de C1 contre Wolfsburg (0-2, 3-0), retour inattendu dans la course au titre en Liga... "Ces quatre mois ont été phénoménaux au niveau du travail", a

commenté Zidane sur Real Madrid TV. "Il reste peu de matches à jouer mais il reste beaucoup à faire parce que nous jouons notre saison à chaque rencontre et nous le savons." Fort de ces bonnes performances, le Français semble assuré de conserver sa place la saison prochaine. Mais pourquoi ne pas viser plus haut ? La Ligue des champions est la compétition fétiche du Real, pre-

mier club au palmarès avec 10 trophées, et c'est aussi celle de Zidane. Buteur d'anthologie pour décrocher la "Novena" (9e titre) en 2002, entraîneur adjoint pour la "Decima" (10e) en 2014, l'ancien Ballon d'Or espère sans doute conduire le club merengue à la 14e finale de son histoire et à la conquête de la "Undecima" (11e trophée). Mais pour cela, il va falloir battre Manchester City ce mercredi dans un duel entre la meilleure attaque de Liga (105 buts inscrits) et celle de Premier League (68 buts), qui s'étaient neutralisées à l'aller (0-0). Ce résultat vierge donne à City une petite chance de créer la surprise en marquant au Bernabeu : une victoire ou un match nul avec des buts qualifierait le club anglais pour sa toute première finale de C1. Mais attention, car si l'Argentin

Sergio Agüero et le Belge Kevin De Bruyne ont été ménagés ce week-end en prévision du choc, l'absence sur blessure de l'Espagnol David Silva pénalise les "Citizens". En outre, le Real n'a encaissé aucun but à domicile cette saison en cinq rencontres de C1. Et si jamais Ronaldo et Benzema étaient insuffisamment remis, Gareth Bale, lui, est en pleine forme : 4 buts sur ses quatre dernières rencontres toutes compétitions confondues. Dans un stade Bernabeu qu'on annonce complet, Zidane s'est attaché à enflammer le public merengue : "Nous sommes à un pas de la finale et nous allons avoir besoin de nos supporters. Je ne doute pas que ce sera une soirée spectaculaire", a-t-il promis, désireux de faire du Bernabeu un enfer pour Manchester City.

Rugby/2e demi-finale du Championnat de l'Estuaire Erco XV rejoint le Racing Club de Libreville en finale

F-K-O.M
Owendo/Gabon

Le Racing Club de Libreville connaît, depuis samedi dernier, son adversaire pour la finale du championnat de rugby de la ligue de l'Estuaire. Il s'agit de la formation d'Erco XV, qui a battu difficilement celle du Racing Club du Gabon (25-22), le week-end écoulé, au stade rugby d'Owendo, au terme d'un match de folie.

ERCO XV, tenu en échec au temps réglementaire (15-15), a finalement eu raison de Racing club du Gabon (RCG) au terme d'une prolongation de folie : 25-22. Un match au cours duquel



Photo : FKOM

Les joueurs d'Erco VX (vert) étaient plus agressifs dans les placages.

l'intensité physique et l'engagement se faisaient ressentir dans les duels. Au terme des premières quarante minutes de jeu, l'équipe d'Erco XV a pris le dessus sur le Racing Club du Gabon (10-3), score à la pause. Changement de décor au retour des ves-

taires. Racing Club du Gabon, mené 3-10, trouve les ressources nécessaires pour réduire le score face à des adversaires devenus curieusement passifs : 10-15 (49e). A deux minutes de la fin de la rencontre, RCG maintient le pressing haut et réussit à marquer



Photo : FKOM

Vue des joueurs du Racing Club du Gabon après leur revers.

un essai qui lui permet de remettre les pendules à l'heure : 15-15. Place alors aux prolongations. Après avoir vendangé plusieurs pénalités, Marcus Sanga se rattrape, enfin, en marquant successivement deux autres. A la 92e minute, le marquoir affiche

25-15 en faveur d'Erco XV. RCL, même galvanisé par ses fans, n'aura plus d'arguments pour tenir tête à son adversaire. Score final : 25-22. A la grande satisfaction de Marcus Sanga, capitaine d'Erco XV : «C'est une victoire du collectif face à la menace de nos adversaires

qui ont bien joué». Quant à son homologue du RCG, Rodrigue Abessolo, il a eu ces mots : «si nous avons perdu, c'est parce nous avons baissé les bras à la deuxième période des prolongations». Du côté des deux entraîneurs, c'est la satisfaction, tout en appréciant la rencontre à sa juste valeur. Si Erco XV pense déjà aux réglages dans son équipe avant la finale contre le Racing club de Libreville (RCL) le 14 mai prochain, Jérôme Virefeu, le président de RCG, fair-play, a eu cette analyse à la fin : «nous avons manqué de réussite dans les temps forts face à un adversaire très agressif, qui mérite sa victoire».